

# TC Bohlsbach krönt herausragende Saison

*Tennis-Regionalliga: 5:4-Heimsieg ohne Novak, Ulihrach und Killeweit zum Abschluss über Pfungstadt*

**Offenburg-Bohlsbach** (bau). Mit dem vierten Sieg in Folge beim 5:4 über den TC Pfungstadt haben die Herren 40 des TC BW Bohlsbach einen versöhnlichen Saisonschluss in der Tennis-Regionalliga gefeiert und ihre zweite Saison in der höchsten deutschen Spielklasse auf einem starken dritten Tabellenplatz beendet.

Weil Platz drei schon vor dem letzten Spieltag für die Bohlsbacher sicher war, verzichtete man auf den Einsatz der beiden Tschechen Jiri Novak und Bohdan Ulihrach. Da auch Oliver Killeweit an einer Knieverletzung laboriert, kamen mit Jürgen Schäfer, Christian Francken und Patrick Stuber drei etablierte Bohlsbacher zum Einsatz, die vor zwei Jahren maßgeblich am Aufstieg beteiligt waren.

In der ersten Runde rückte nun Bohlsbachs Marius Gogonea an Position zwei und traf auf den Tschechen Jan Vydra. Es entwickelte sich ein Spiel mit langen Grundlinien-Ballwechseln, in denen Gogonea das Tempo bestimmte und Druck entwickelte. Nach dem 6:1 im ersten Satz verlor Gogonea plötzlich den Faden und verlor 0:6. Im entscheidenden Match-Tiebreak fing er sich wieder und konnte diesen mit 10:6 für sich entscheiden.

An Position vier traf Bohlsbachs Jürgen Schäfer auf Jens Kiefner. Der Pfungstädter hatte zu Beginn des Spiels gegen das sichere Spiel von Schäfer Probleme, gewann dann aber Durchgang eins mit 6:3. Beim Stande von 3:0 im zweiten Satz verspürte Schäfer beim Erlaufen eines Balles einen starken Schmerz im unteren Fuß-



**Ausgebremst: Bohlsbachs Jürgen Schäfer musste sein Einzel wegen eines Sehnenanrisses im Fuß abbrechen.** Foto: Ulrich Marx

bereich. Es ging nicht weiter, Schäfer musste wegen eines Sehnenanrisses im Fuß aufgeben. Patrick Stuber (6) erarbeitete sich gegen Frank Dennhardt mit seiner druckvollen

Vorhand immer wieder Vorteile. Doch nach dem 6:4 bekam der Bohlsbacher Atemprobleme, verlor Satz zwei mit 2:6 und den Match-Tiebreak schließlich mit 7:10.

In der zweiten Runde spielte Bohlsbachs Martin Sinner im Spitzeneinzel gegen Philipp Stockhoff. Sinner hatte seinen Gegner von Anfang an im Griff und gewann den ersten Satz mit 6:2. Auch in Durchgang zwei diktierte Sinner das Geschehen und gewann schließlich deutlich mit 6:3.

Marc Baumann rückte auf Position drei vor und traf wie schon im Vorjahr auf den Tschechen Jan Vrbsky. Beim Stande von 3:6 und 1:4 packte Baumann sein Kämpferherz aus. Spiel für Spiel holte der Bohlsbacher auf, gewann den zweiten Satz mit 6:4 und – wie schon im Vorjahr – den Match-Tiebreak (10:3). Somit hatte es Christian Francken (5) gegen Dominik Boettcher in der Hand, für eine mögliche 4:2-Führung zu sorgen. Francken versuchte mit seiner Vorhand Druck zu machen, Boettcher suchte immer wieder den Weg ans Netz. Der erste Satz ging knapp im Tiebreak mit 7:6 an den Pfungstädter. Im zweiten Satz konnte sich Boettcher absetzen (6:2).

Somit stand es nach den Einzeln 3:3, auf die Doppel wurde verzichtet und der TC Bohlsbach belohnte sich am Ende für eine tolle Saison mit einem 5:4-Heimsieg.

## ■ Regionalliga, Herren 40:

### TC BW Bohlsbach – TC Pfungstadt 5:4

Martin Sinner (4, LK5) – Philipp Stockhoff (6, LK5) 6:2, 6:3; Marius Gogonea (5, LK5) – Jan Vydra (7, LK5) 6:1, 0:6, 10:6; Marc Baumann (7, LK6) – Jan Vrbsky (9, LK6) 3:6, 6:4, 10:3; Jürgen Schäfer (8, LK6) – Kiefner, Jens (10, LK6) 3:6 0:3 (Aufgabe Schäfer); Christian Francken (10, LK7) – Dominik Boettcher (11, LK7) 6:7, 2:6; Patrick Stuber (12, LK8) – Frank Dennhardt (12, LK7) 6:4, 2:6, 7:10 – die Doppel wurden nicht mehr ausgetragen und mit 2:1 für Bohlsbach gewertet.